



## TEATRO-TEATRO-

"El sol sale tarde en otoño"

# "El Errante" actuará en Población 1º de Mayo

Continuando con el plan cultural elaborado por la Secretaría Regional de Cultura, consistente en llevar a las poblaciones los espectáculos recreativos, teatrales y folklóricos mañana actuará en la Población 1º de Mayo el grupo teatral "El Errante", elenco que entregará la puesta en escena "El Sol sale tarde en otoño".

"El Sol sale tarde en otoño" fue presentada con gran éxito la semana anterior en la Población Los Pinares, donde la Secretaría Regional de Cultura que dirige Ketty Farnandato, organizó la primera de una serie de presentaciones del grupo no profesional.

El montaje de la pieza que está representada en 13 cuadros se acomoda de acuerdo al espacio que existe en la sede social. Las experiencias realizadas en actuaciones anteriores contribuye al acercamiento entre los actores con el público que se identifica con los personajes.

### LA FUNCION

La presentación del Teatro El Errante, está anunciada para las 18,30 en la sede social de la población 1º de Mayo y la entrada es libre para mayores de 15 años.

La acción de la obra se desarrolla en el mineral imaginario de Lomas Blancas, situado a 50 kilómetros de Antofagasta, en el año 1968.

### LOS PERSONAJES

Son sus principales personajes, la cuadrilla de cargadores de explosivos que entre cada faena comentan el espectáculo que ofrecen las desorelenciadas esposas de los

jefes extranjeros que asoman a los pobladores del campamento. El vocabulario utilizado es una mezcla de la picardía propia de los chilenos y el lenguaje bruto de estos hombres que han entregado toda su vida al trabajo de las minas.

La concesionaria de la funda, mujer madura, grosera y vulgar que debe atender diariamente a mineros rústicos e incultos, es el personaje central de "El Sol sale tarde en otoño".

Uno de los argumentos de la obra se resume con la llegada de dos tipos al campamento. El primero es joven y en el segundo resaltan las cualidades de la drón, holgazán y mujeriego. Uno de ellos transformará la existencia de todos los seres del mininal.

Los jefes de minas y bienestar, además, de la hija de la mujer, completan el grupo de personas que entregan escenas de mucha comedia, amor y un intenso drama final que culmina en un extraño desenlace que no es imaginado por los espectadores.

### ELENCO

El grupo "El Errante" actúa con un elenco integrado por Violeta del Canto, Eduardo Vital, Gimena Cancino, Raúl Rocco, Gilda González, Hugo Romero, Adrián Calvo, Víctor Hugo Castillo, Sergio Elgueta y Hugo Arenas. El equipo de técnicos lo forman Freddy Barrios, Rossan Cancino, Enrique Arenas y José Sotomayor. Escenógrafo e iluminador Adrián Calvo. Todos ellos bajo la dirección de Hernán Cancino, autor de la obra "El Sol sale tarde en otoño".

**"El errante" actuará en población 1º de mayo. [artículo]**

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

El errante" actuará en población 1° de mayo. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)